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番号 質問者 主な質問項目

１．防災対策について

　　　防災無線の現状と課題。ＬＩＮＥの現状。

　　　避難所の防災備蓄品について。

２．子育て支援策について

　　　「子育てしやすいまち」宣言を進めるための施策の充実へ向けての具体策。

　　　誕生祝い金、入学祝い金などの支給や「ランドセル贈呈事業」の取り組みなど。

３．高齢者支援について

　　　高齢者の補聴器購入費助成事業の取り組みについて。

１．遊学館・児童館の活用は

　　　開館時間と利用実態。

　　　設置条例と事業内容。

　　　耐震化後の状況。

　　　公園内の設置物に関して。

　　　草刈り、除草剤の使用について。

２．特別障害者手当について

　　　制度内容。

　　　要介護度の高い方の現状。

　　　改善策は。

　　　ホームページのあり方。

３．木造住宅の耐震化について

　　　耐震化の実情。

　　　耐震リフォーム補助の復活を。

　　　耐震工事期間の変更を。

４．その他

　　　地域おこし協力隊。

　　　自伐型林業対象者の採用を。

１．木造耐震化事業の進捗状況について

　　　2022年度の取り組みの特徴、教訓と課題について。

　　　今後の事業の進め方について。

２．コロナ感染拡大防止について（第８波）

　　　全数調査の変更に伴う対応の変化について。

　　　４、５回目のワクチン接種の状況と課題について。

３．新産廃施設建設の進捗状況について

　　　地元説明会を経て課題になったことについて。

　　　加茂地域の地域振興計画について。

　　　長竹川の治水対策の課題について。

４．町内の新施設の建設について

　　　道の駅の建設について。

　　　新文化拠点の建設について。

１．自伐型林業について

　　　来年度の募集が無い理由は。

　　　佐川町の林業について今後の方針は。
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２．観光振興について

　　　仁淀ブルー体験博について。

　　　・来年度以降の計画について。

　　　・佐川の「わんぱく」について。

　　　五位山イルミネーションについて。

３．協力隊制度について

　　　今後の採用体制について。

　　　卒業後の進路について。

１．自伐型林業と地域おこし協力隊の役割について

　　　町内の森林管理の適正化で多面的な効果をもたらす自伐型林業は重要だ。町の

　　　森林管理に関する考え方と、業務を担う地域おこし協力隊の役割について問う。

２．道の駅並びにヘリポートの進捗状況について

　　　令和５年５月の開業に向けて道の駅の進捗はどうか。また、工事に伴い使用できない

　　　ヘリポートの取り組みはどうか。これまで質問してきた経緯に沿って問う。

３．ＪＲとの協働による観光振興について

　　　利用者が減少するＪＲ土讃線の町内各駅を活用して、ＪＲとの協働で観光振興を

　　　図るため、観光客への景観対策と合わせて駅利用者の利便性を図る取り組みを

　　　行ってはどうか。

１．緊急用ヘリコプター離着陸場の整備について

　　　佐川地区への緊急用ヘリコプター離着陸場整備に向けての現状と考え方及び設置の

　　　見通しについて。

２．ぐるぐるバスのコース延伸の要望について

　　　冨士見町四ツ辻から丙の方面への延伸の可能性について。

　　　新しい形の移動手段の研究模索の可能性。

３．耕作放棄地への対応策について

　　　いろいろな問題のある耕作放棄地を改善するため取り組まれている対策。

　　　耕作放棄地を増やさないためにこれから取り組む対策。
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